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                                                                Pinheiro Machado, 15 de fevereiro de 2019. 
 
Oficio Nº 016/GAB 
 
Ao Exmo Sr.   
MATEUS OLIVEIRA GARCIA 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Nesta. 
 
Assunto: Ofício nº 022/2019  
 
 

 Senhor Presidente: 
 
 

  Em atenção ao ofício acima mencionado, temos a informar que, em relação 

às Proposições do Ilustríssimo Vereador Fabrício Alves da Costa: 

 

Proposição nº 008/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 009/2019 

Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 010/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 011/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 012/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 013/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

. 
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Proposição nº 014/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 015/2019 

 Solicitação encaminhada para a secretaria de Obras, viação, transporte e Trânsito. 

 

Proposição nº 016/2019 

 A viabilidade acerca da sugestão do Projeto será analisada pelo corpo jurídico da 

Municipalidade, bem como junto à DPM, por se tratar de alternativa que poderá beneficiar ambas 

as partes. Acaso haja interesse, solicita-se seja encaminhado esboço de sugestão de projeto de 

lei para estudo e análise do Executivo. 

 

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Adão Martinho Pacheco 

Santos: 

Proposição nº 005/2019 

 O estudo é realizado rotineiramente na Secretaria competente, de acordo com as 

necessidades da população rural, salientando-se que a zona rural não se encontrará 

desamparada no que toca à saúde, em nenhuma hipótese. 

 

Em relação às Proposições do Ilustríssimo Vereador Renato Rodrigues: 

 

Proposição nº 003/2019 

 A situação está sendo enfrentada pelo Secretário da Pasta, cujo veículo será 

novamente colocado à disposição do setor responsável em breve. 

 

 
    Atenciosamente, 

 
  
       José Antonio Duarte Rosa 
                        Prefeito Municipal 


